

Steeler Whisky Fass

Im Herzen von Essen-Steele – in der Fußgängerzone zwischen Grendplatz und Kaiser-Wilhelm-Platz – befindet sich das "Steeler-Whisky-Fass" .



Nachdem zwei Subunternehmer das „Weinhaus Gerhold“ geführt hatten, haben die Eheleute Andreas und Susanne Schmidt das Geschäft im Juni 2006 übernommen.

Das Whiskysortiment wurde und wird kontinuierlich ausgebaut.



Im Jahr 2008 ist der Name „Steeler-Whisky-Fass“ eingeführt worden. Die Hauptaugenmerke des Angebotes liegen auf Schottischen Single Malts und Irish Whisky von unabhängigen Abfüllern.

Ihren großen Whisky Sachverstand zeigen die Eheleute Schmidt als Aussteller auf den Fachmessen „Whisky´n´More“ (Bochum, jeweils im März) und Aquavivae (Mülheim, jeweils im Oktober)

Als besonderes Highlight kann der Whiskystammtisch angesehen werden, der immer am ersten Dienstag im Monat in der Gaststätte Stilbruch durchgeführt wird. (Aktuelle Infos finden Sie auf der Internetseite: www.steeler-whisky-fass.de)

Öffnungszeiten:

Mo – Fr: 7:30 – 18:30 Uhr

Sa : 7:30 – 14 Uhr



In diesem Sinne: "Tak aff your dram " (R.Burns).

Steeler-Whisky-Fass, Hansastr.17, 45276 Essen, eMail: info@steeler-whisky-fass.de